



Comunicado

La Red Asistencial de EsSalud Huánuco informa a la opinión pública lo siguiente:

1. El día 1 de marzo del 2017, a la 1 de la madrugada, la paciente Carmen Muñoz Atencio, de 34 años, ingresó al servicio de Emergencia del Hospital II de Huánuco.
2. De inmediato, fue evaluada por el ginecólogo de guardia, que no encontró latidos fetales, determinando óbito fetal, es decir, que el bebé estaba muerto dentro del vientre.
3. Dado que la paciente presentaba dolores, fue hospitalizada en el servicio de gineco obstetricia para que concluyera el proceso de dar a luz. Esta medida es la más aconsejable en estas circunstancias, teniendo en cuenta que tenía 40 semanas de embarazo.
4. Desde el inicio de su embarazo la paciente estaba permanentemente controlada por los médicos del Hospital II de Huánuco. La última vez que acudió a su control fue en la semana 37 de su embarazo.
5. La Red Asistencial Huánuco lamenta esta irreparable pérdida y se solidariza con el dolor de la familia y de la paciente.

EsSalud Huánuco esta brindando todas las facilidades a la entidad competente para que se realicen las investigaciones necesarias.

Huánuco, 3 de marzo de 2017

Oficina de Relaciones Institucionales